

SPORT AUTO CHAMPIONNAT DE FRANCE DES RALLYES TOUT-TERRAIN

# Un gros plateau pour Dunes et Marais

**PAYS ROYANNAIS** L'épreuve maritime de rallye s'élancera, ce samedi, avec un peu plus de 120 équipages engagés

Le Dunes et Marais, incontournable événement populaire de ce début d'automne, affiche une fois de plus le plus gros plateau du championnat de France des rallyes tout-terrain. Avec 123 équipages engagés, samedi et dimanche autour de Royan, la Côte de Beauté s'apprête à vivre un week-end vrombissant.

Les concurrents viennent du Nord, de l'Est, de Normandie, d'Auvergne, de Rhône-Alpes, du Pays Basque et, bien sûr, de Nouvelle-Aquitaine. Et il y a des locaux, aussi, pour qui le « Dunes » est la course à domicile. S'y ajoutent, cette année encore, des équipages britanniques qui ne voudraient manquer pour rien au monde ce rendez-vous.

Catégorie reine du championnat, les buggies quatre roues motrices seront bien sûr parmi les favoris. À noter également la présence d'une trentaine de véhicules

en challenge deux roues motrices, qui ne manqueront pas de venir taquiner les gros moteurs, mais aussi des fameux SSV (side by side vehicle) qui, par leur motricité, arrivent à se glisser parmi les meilleurs. Toujours spectaculaires, les Jeep, Land Rover et Mitsubishi feront leur propre course dans la course.

## Trente copilotes féminines

Vainqueur l'an passé aux côtés du pilote Jean-Philippe Dayrault, absent cette année, Élodie Massé prendra cette fois le volant d'un SSV Canam X3. Exception faite de la Michélaise, pilote féminine parmi la gente masculine, ce sont trente jeunes femmes qui auront la difficile tâche de s'asseoir dans le baquet de droite (ou de gauche pour nos amis anglais).

Depuis Saint-Palais-sur-Mer jusqu'à Saint-André-de-Lidon, la course traversera une douzaine de



La terre devrait encore voler ce week-end en Royannais. PHOTO SO

communes du Pays Royannais. Dès vendredi après-midi, les concurrents se rendront à Saint-Palais-sur-Mer pour les vérifications administratives, avant de rejoindre le centre Leclerc de Royan pour les vérifications techniques. Comme à l'accoutumée, le parc fermé regroupera les véhicules à Royan, sur l'esplanade Kérimel-de-Kerveno. L'épreuve s'élancera samedi, avec

l'étape marathon Maubeuge - Jaffe qui comportera deux spéciales sans assistance.

À noter, dimanche, une nouvelle incursion dans les sous-bois de Saint-André-de-Lidon, suivie des spéciales de Cozes-Arces (Javrezac) et des Alluchons-Cozes-Grézac. Le podium d'arrivée se déroulera à Grézac, dimanche après-midi.

**Denise Roz**